

L'ehpad résidence Valérie, a engagé, depuis 2024, une phase majeure de modernisation et de diversification de ses activités. Une transformation que nous avons voulue à la fois ambitieuse, humaine et innovante.

Notre objectif est clair : **changer le regard porté sur l'EHPAD**. Trop souvent associé à la fin de vie, nous affirmons, ici, que **la Résidence Valérie est un véritable lieu de vie**. Un lieu d'échanges, de rencontres, d'expériences, un lieu qui évolue avec son temps, au service de ses résidents, mais aussi de ses équipes, de ses partenaires, et de son territoire.

Des réalisations concrètes

En 2024, plusieurs chantiers majeurs ont vu le jour.

Les **cuisines** de l'établissement ont été entièrement rénovées, pour offrir un meilleur cadre de travail à nos équipes et des repas de qualité à nos résidents, l'accueil, le Patio intérieur.

Les **vestiaires** ont été réaménagés pour plus de confort et de bien-être au quotidien.

Et surtout, **la façade du château Lambrecht**, bâtiment emblématique de Montigny et cher à nos résidents, a bénéficié d'une **restauration complète**. Une fierté patrimoniale retrouvée, symbole fort de notre enracinement local.

De nouveaux espaces ouverts, vivants, tournés vers l'avenir

Nous avons également donné une nouvelle vie à plusieurs espaces vacants de la résidence. Parmi eux, le **tiers-lieu "Les 4 Tourelles"**, implanté dans les quatre tours du château, est désormais un espace intergénérationnel, ouvert sur l'extérieur, pensé pour favoriser les échanges entre résidents, familles, enfants, associations, artistes...

Nous avons créé :

- **Une salle dédiée à la thérapie du voyage**, une approche non médicamenteuse qui stimule les souvenirs, l'imaginaire et le bien-être de nos résidents.
- **Une salle de motricité**, destinée à maintenir l'autonomie des résidents, mais aussi conçue pour le personnel, dans une logique de prévention et de qualité de vie au travail.
- **Une salle polyvalente**, va accueillir en septembre a des enfants de CP de l'école Malraux -Pasteur et de l'IME Jacques Masson dès le mois de Juillet. Ces rencontres intergénérationnelles sont précieuses. Elles nourrissent à la fois la mémoire et le lien social.
- Et enfin, **la salle Félix Lambrecht**, un nouvel espace de réunion pour accueillir nos partenaires, les entreprises, et organiser des séminaires ou événements professionnels.

Une dynamique qui se poursuit en 2025 et 2026

En février 2025, nous avons lancé un nouveau projet d'envergure : **la création d'un Pôle d'Activités et de Soins Adaptés, ou PASA**, destiné à accompagner les résidents souffrant de troubles cognitifs modérés, dans un cadre rassurant, stimulant, et respectueux de leur dignité. Ce nouvel espace, dont l'ouverture est prévue en 2026, viendra renforcer notre offre de soins, mais surtout, il s'inscrit dans notre volonté d'offrir un accompagnement toujours plus humain et personnalisé.